
会長挨拶

佐々木昭博会長

　今月の第2木曜日に私と宮嵜幹事で、上総RCさ

んへメークアップさせてもらいました。上総RCの

唐鎌会長、鳥井幹事には、去年から気にかけて頂

き、来年は同じ年度の会長なんだから…と飲みの

席を作って頂いたり、同じ君津市内のクラブとい

う事もあり、一番最初のメークアップは必ず上総

RCに行こうと決めておりました。前回メークアッ

プしたのが3年前、君津RC50周年の時に、岡野会

長と幹事だった私で訪問させて頂き、50周年式典

の案内をしながら親睦を深めた記憶があります。

メークアップした感想ですが、やはり各クラブに

よって、例会の進め方も雰囲気も全然違うな～と

改めて感じました。上総RCは会員数が16名と少な

く、クラブ運営は大変だと思いますが、逆に少人

数ならではのアットホームさがあり、例会では参

加者全員が活発に発言し、臨機応変に対応する良

い部分も感じました。

　今年度、榎本ガバナー補佐が推奨するメーク

アップの活性化。特に、第5グループはかずさ4市

という繋がりの強いエリア内ですので、初めての

クラブ訪問でも知り合いがいたり、共通の話題も

多く、より楽しめると思います。皆さんも是非一

度はメークアップを経験してみましょう。

会長報告

１．9月11日(水)に中野御霊神社にて子ども食堂を

　　実施致しました。ご協力頂きました会員の皆

　　様、お疲れ様でした。後程、社会奉仕委員会

　　の秋元直樹委員長よりご報告お願いします。

２．9月12日(木)に第5グループ会長幹事会が、割

　　烹旅館いち川にて開催されました。当クラブ

　　からは、私(佐々木会長)と宮嵜幹事が出席し

　　てきましたので報告致します。

　　①第5グループ行事予定

　　　・ラーニングセミナー(旧情報研修会)が11 

        月2日(土)13:30から大佐和自動車教習所

　　　　第1教室で行われます。対象者は各クラ

　　　　ブの会長、幹事、会員増強委員長、新会 

　　　　員(入会5年未満)となっております。内

　　　　容は、会員増強についてワークショップ

　　　　を中心に行う予定です。本日、回覧を回

　　　　しておりますので、対象者の方は参加を

　　　　宜しくお願いします。

　　　・IM(インターシティーミーティング)が

　　　　2025年3月22日(土)13:00から行われま

　　　　す。場所は木更津市真里谷2422、Caféの

　　　　ぞみ。内容は、各クラブが1つずつ何か

　　　　の出し物(15分程度)を発表する。今回は、

　　　　第5グループのお祭り的な行事となって

　　　　おりますので、ご協力の程宜しくお願い

　　　　します。

　　　②その他、第5グル―プ内のメークアップ

　　　　促進と会員増強についての再確認があり

　　　　ました。

　　　　・目的として、第5グループ内での交流、

　　　　　親睦、メークフレンド及びクラブの活

　　　　　性化。

　　　　・フィーについては、所属クラブまたは

　　　　　会員個人がメークアップカードで一時



　　　　　立替え。

　　　　・各クラブ事務局からグループへメーク

　　　　　アップの数を報告する。

　　　　・会長幹事会で各クラブへの補助金をそ

　　　　　れぞれのクラブ会長に現金で渡し、会

　　　　　長には預かり証にサインをもらう。

　　　　・メークアップ1回につき、グループか

　　　　　ら2,000円上限の補助費用を出す。

　　　　・とりあえず上期で実施し、下期は各ク

　　　　　ラブの実績をもとに会長幹事会で協議

　　　　　する。

　　　　・会員増強については、グループ増強目

　　　　　標15名、上期各クラブで最低1名増強。

　　　　・グループとして増強推進予算15万円。

　　　　　推進助成金として、上期1名純増で1万  

　　　　　円(上限1万円)を出します。

３．9月14日(土)にRLI(part1)セミナーが千葉市  

　　民会館にて開催されました。当クラブから

　　は、秋元直樹会員、秋元ゆかり会員、高島裕

　　幸会員、外山会員、森会員、安田会員、計6

　　名の方が出席されました。お疲れ様でした。

　　後程、外山会員、高島裕幸会員より報告及び

　　感想を発表して頂きます。宜しくお願いしま

　　す。

４．9月28日(土)に地区ロータリー財団セミナー

　　が、TKPガーデンホテルにて開催されました。

　　当クラブからは、茂田R財団委員長、宮嵜幹

　　事、大川会長エレクト、内藤副幹事が出席さ

　　れました。お疲れ様でした。

５．公益財団法人ロータリー米山記念奨学会へ、

　　特別寄付をされた鈴木荘一会員へ感謝状が届

　　きました。

　　

　　

　

幹事報告

内藤　智介副幹事

〈配布物〉

１．例会プログラム

〈報　告〉

１．次週10月7日(月)例会前11:30から、第4回理

　　事会を開催致します。理事の方は、ご出席下

　　さいますようお願い致します。

〈回　覧〉

１．君津RC週報

２．第5グループ週報

３．子ども食堂の出欠について

４．ガバナー公式訪問の出欠について

５．親子体験枝豆収穫祭の出欠について

６．第5グループラーニングセミナーの案内(対象 

　　者への出欠確認)

７．RLI(part3)の出欠について

８．ロータリー冊子(英語版)

委員会報告

社会奉仕委員会

「子ども食堂の報告」

秋元　直樹委員長

　9月11日(水)に君津市中野御

霊神社にて、14:30～16:30の時

間で子ども食堂を実施致しまし

た。子ども食堂の開催は、7月

にフライングで開催、8月は台

風で中止となり、今回の開催で

やっと皆さんに良い活動報告が

できると思っていたのですが、

下校時間や通学路の諸問題もあ

り、食事を食べた子どもたちは25名弱という結果に

なってしまいました。色々と悩む部分もございます

が、まずは今回の結果を糧として、次回にしっかり

繋ぎたいと思っております。また、今回の開催にあ

たり、木更津東RC所属　(株)エサキエンタープライズ

代表取締役　江崎勝博様より、30キロのお米を寄付

して頂きましたのでご報告させて頂きます。　　　

　今回も暑い中、準備からお手伝いして頂きました

会員の皆様、ありがとうございました。次回は、10

月11日(金)16:00～17:30(集合時間15:30)八重原小学

校学内学童ひまわりクラブで開催致します。お手伝

い可能な会員の皆様、宜しくお願い致します。

　以上、委員会報告とさせて頂きます。 

第8回マルチプル米山功労者　鈴木荘一会員



会員

「RLI(part1)セミナーの感想及び報告」

外山さくら会員

　開校式が終わり、その後の

授業は全てセッション形式で

した。あらかじめ決められ

たグループごとに各部屋に分

かれて、君津ロータリークラ

ブからの参加者は6名でした

が、皆バラバラで全く知らな

い会員さん達ばかりでドキド

キしましたが、出だしのアイ

スブレイクタイムで「最近あった嬉しかった事」

というお題でペアの方と話し合い、私はたまたま

入ったお店で鯨の定食が美味しかった。という話

をしましたが、そこで場の雰囲気も和み緊張がほ

ぐれました。1限目は「倫理と職業奉仕」という

テーマでした。四つのテストの内容をそれぞれの

考え方で掘り下げていきました。四つのテスト

は、Herbert J Taylor(RI会長)が倒産の危機に直

面した時に作られた哲学という事を初めて知りま

した。2限目は「ロータリーにおけるリーダーシッ

プ」というテーマでした。最初にリーダーの条件

等を出し合い、その次に各クラブの現会長はどん

なタイプのリーダーかを発表しました。その後は、

ロータリーのリーダーと会社のリーダーはやり方が

違うという意見が多く出ました。3限目は「わたし

のロータリー世界」というテーマでした。ロータ

リーに入会した理由や、入会して良かったか等を発

表しました。この授業では、ロータリーの組織構造

や五つの奉仕等、改めて知る事も多かったです。今

回はこの3限までで早退しました。

　初めての参加でしたが、ロータリーの事をまた

少しだけ知る事ができました。ファシリテーター

の方が優しく進行して下さり、皆さんの意見も沢

山聞けて多くの気づきと学びを得る事ができまし

た。ありがとうございました。

高島　裕幸会員

　9月14日(土)第2790地区

RLI(pert1)に、君津ロータ

リーより6名参加させて頂き

ました。各6つのセッションに

分かれ、午前中2つ、午後4つの

セッションで行われました。

内容としては、①ロータリーに

おけるリーダーシップ　②私の

ロータリー世界　③倫理・職業奉仕　④財団1私た

ちの財団　⑤会員の参加を促す　⑥奉仕プロジェ

クトを創造するという内容でした。どのセッショ

ンも大変勉強になりましたが、特に印象に残るの

は③倫理・職業奉仕でした。それは、ディスカッ

ションの中で「四つのテスト」について深掘りし

た事です。「四つのテスト」は、ロータリーの職

業倫理についての声明であり、職業奉仕を最も簡

潔に表した言葉だと言われています。その言葉を

自身の職業にどのように反映されているか問う時

間でした。

　日頃、例会でなんとなく読み上げていた自分が

恥ずかしく、今後はその言葉の意味を理解し、読

み上げていきたいと思います。 

ガバナー補佐訪問(2回目)

「ガバナー公式訪問について」

第5グループガバナー補佐　榎本守男様

　皆さんこんにちは。年度が

変わってから、早いもので3

か月が過ぎようとしていま

す。今日は、2度目の補佐訪

問です。クラブ運営について

は、佐々木会長・宮崎幹事も

手際よく運営されており、ガ

バナー公式訪問を待つばかり

だと思います。1回目の補佐

訪問で各クラブの例会に出席し、改めて大きな格

差を感じました。良し悪しは別にして、やはり会

員数が肝心だと思いました。グループとしても増

強への一層の取り組みの必要性を感じています。

私としては、クラブが新会員を迎えるにあたり、

重要な要素は親しさと気さくさだと思います。第

5グループの全クラブの活動計画書を拝見しまし

た。70ページで整然と記載されており、且つクラ

ブにとっての必要事項を漏らす事なく網羅されて

おり、クラブの現状がよく理解できました。財務

体質については、どのクラブも厳しい中での活動状

況でした。奉仕団体のRCの現状に憂慮せざるを得ま

せん。君津RCには、今期4名の新会員の増強があっ

たと伺っています。第5グループクラブの牽引役と

して、益々の増強を期待しております。君津RCの会

員数は、地区において12番目にもかかわらず、上期

での寄付金・年次基金・ポリオへの寄付金総額が、

成田RC・市原RCに次いで3位であり、第5グループと

しても素晴らしい実績だと光栄に思っています。ク

ラブ運営は、熱意と配慮だと思います。今後も第5



グループの牽引役として期待しております。

　さて、来月から寒郡ガバナーの公式訪問が始ま

ります。君津RCは10月28日(月)です。寒郡ガバ

ナーは魅力的な方ですので、例会100％出席で人

柄に触れて下さい。きっと人生の糧になると思い

ます。宜しくお願いします。公式訪問の当日スケ

ジュールは以下です。

　懇談会　11:00～12:00

　寒郡ガバナー、グループ補佐、会長、幹事、次期

　会長、幹事　

　・上記に出席される方は、10:30までには会場に

　　到着、お出迎え。

　・午前中の懇談会の進行は補佐。(グループ補佐

　　幹事は例会からの出席です。)

　内容としては

　・補佐挨拶、増強人数報告、親睦活動、危機感

　・ガバナー挨拶

　・自己紹介(会長、幹事、次期会長、幹事)

　・クラブの状況報告、会長より報告事項

　・クラブ問題点、本日の進行手順、例会出席人数

　・今後のクラブの充実

　・ガバナーからの提言

　12:00～12:30　例会場にて昼食

　12:30～13:30　公式訪問例会点鐘

　　　　　　　　通常例会プログラム

　　　　　　　　ガバナー卓話40分　pp.pj用意

　　　　　　　　報告等

　　　　　　　　点鐘

　13:40～14:40　休憩の前に記念撮影

　　　　　　　　クラブ協議会(進行役を決めて下

　　　　　　　　さい。)

　　　　　　　　テーマに沿ったディスカッショ

　　　　　　　　ン(セッション方式)

　　　　　　　　自クラブの課題をテーマにして

　　　　　　　　セッション、問題点の認識

　　　　　　　　君津　増強をテーマ

　　　　　　　　発表(各テーブル)

　　　　　　　　ガバナー講評

　　　　　　　　協議会終了謝辞(クラブ会長)

以上が、ガバナー公式訪問の次第です。各クラブ

で変更は自由にされて結構です。

第5グループの本年度の事業について

　11月2日(土) ラーニングセミナー

  13:00集合　大佐和自動車教習所　

　13:30点鐘　16:00まで　

  担当：久保グループ幹事

　会長、幹事、増強委員、新会員(入会5年未満)、

　全員で70～80名で開催します。会場の都合もあり

　ますので早めに参加登録をお願いします。

　3月22日(土)　IM(案)　

　13:00集合　木更津のぞみ牧場学園

　13:30点鐘　　　　　　　　　　　 　

　担当：高橋グループ幹事長

　全ての会員の企画趣旨への理解と協力をお願い

　します。

　今年度のグループ事業は、増強・メークアッ

プ・親睦がテーマです。目的としては、グループ

内の会員が増えて、各クラブの会員が相互に交流

する事です。増強は言うまでもなく、クラブの体

力です。まず、活発に活動できる体力をつけて頂

きたいと思います。一人の会員が一人を入会させ

れば倍になります。頑張って下さい。メークアッ

プをする事によって、多くの友人ができます。そ

して、他クラブに出席する事により、自クラブの

良い点・問題点がはっきりと認識できるようにな

ります。この気づきが大切なのです。この活動の

推進の為に、第5グループは予算をつけておりま

す。是非ご利用下さい。

　ガバナー公式訪問に向けて、会員の皆様の一層

の活動を期待します。

ニコニコBOX

佐々木昭博 榎本ガバナー補佐、高橋グループ

幹事長、ご来訪ありがとうござい

ます。ガバナー公式訪問でも、宜

しくお願いします。

内藤　智介 ガバナー補佐　榎本様、グループ

幹事長　高橋様、君津RCへようこ

そ!ガバナー公式訪問に向けて念

入りに準備したいと思います。

隈元　雅博 国際ロータリー2790地区　第5グ

ループ　ガバナー補佐　榎本守男

様、グループ幹事長　高橋裕之様、

ようこそ君津ロータリークラブへ。

世界各地で紛争、戦争が起きていま

す。その中でガザ地区での紛争は、

ポリオワクチンの接種時に停戦にな

りました。これもロータリーの力で

す。我々ロータリアンができる事

は、まだまだあると思います。これ

からも地域貢献と世界平和の為に

ロータリー活動を頑張ります!

福田　順也 第5グループ　ガバナー補佐　榎本

守男様、第5グループ　幹事長　高

橋裕之様、本日は、ご来訪ありが

とうございます。

鈴木　秀範 皆様こんにちは。日本選手権予選

に炎天下の中、沢山の方に応援に



駆けつけて頂きました事に、心よ

り感謝申し上げます。ありがとう

ございました。結果は残念でした

が、来年に期待しましょう。ただ、

嬉しい事もありました。先日、弊

社創立以来初めて新卒採用の内定

を2名の高校生に出す事ができまし

た。本当に嬉しく、また、責任の重

さも感じる瞬間でした。しかし、

せっかく頂きましたこの良縁を大切

にしていきたいと思います。

木内　髙茂 榎本ガバナー補佐、本日はありがとう

ございました。これからも君津ロー

タリーを宜しくお願い致します。

安田　　学　 榎本ガバナー補佐、高橋グループ幹

事長、ようこそ君津ロータリーへ。

引き続き宜しくお願い致します。

永嶌　嘉嗣 先週少し飲みすぎて、通風が出て

しまいました。反省。

早見　秀一 榎本ガバナー補佐、ようこそ君津RC

へ。引き続きご指導の程宜しくお願

い申し上げます。内藤副幹事、初の

幹事代行お疲れ様でした。バッチリ

でした。

小幡　　倖 榎本ガバナー補佐、高橋グループ幹事

長、ようこそお待ちしておりました。

釼持　純一 榎本ガバナー補佐、ご来訪ありが

とうございます。

大森　俊介 皆様お久しぶりです。特に福田直

前会長は…。榎本ガバナー補佐、本

日はありがとうございました。

内山貴美子 皆様お久しぶりです。榎本ガバ

ナー補佐、本日は来訪ありがとう

ございます。

江藤　　隆 先日、君津市民文化ホールであり

ました。落語家の春風亭一之輔さ

んの独演会へ行って参りました。と

ても楽しく心が満たされました。

高島　俊治 いつもお世話になります。先日の

RLI、大変勉強になりました。HLB

大谷翔平選手、三冠王惜しかったで

すね。ホームラン王、打点王おめで

とうございます。

森　　敏広 榎本ガバナー補佐、高橋グループ

幹事長、ご来訪ありがとうござい

ました。

廣田　二郎 榎本ガバナー補佐、ご来訪ありが

とうございます。

黒岩　靖之 榎本ガバナー補佐、高橋グループ幹事

長、ご来訪ありがとうございます。

秋元　直樹 ガバナー補佐　榎本守男様、ご来訪

ありがとうございました。

福島　大介 ガバナー補佐　榎本様、ご来訪あ

りがとうございます。過ごしやす

い気温になり、一安心です。

馬場　孝弘 涼しくなってきましたが、寒暖差

が大きくなっています。体調には

気をつけていきましょう。

中野　賢二 先日、高専ロボットコンテスト関

東甲信越大会を見てきました。木

更津高専は予選敗退でしたが、試

合の結果は重視されておらず、ア

イディアが評価され、全国大会出

場が決まりました。久々なので、

本大会も見に行きたいです。

鈴木　荘一 榎本ガバナー補佐、高橋グループ幹事

長、ご来訪ありがとうございます。

大多和一彦 今年も残すところ3か月。総理大臣

も代わり、今後の政策に期待です。

大桃　哲郎 4月に入会してから、あっという

間に半年が経ちました。奉仕活動

頑張ります。引き続き宜しくお願

いします。

岡野　直美 昨日、娘の18歳の誕生日でした。

あっという間でしたが、今年は受

験なのでもうひと踏ん張り頑張っ

てもらいたいです。

秋元ゆかり 皆様こんにちは。今月3日に、2人

目の孫が生まれました。待望の女

の子で嬉しいです。

常住　賢二 台風17号、18号が発生しています

が、被害がないといいですね。秋

が待ち遠しいですね。

本日のお客様

第2790地区第5グループガバナー補佐　榎本守男様

　　　　　　　　　　　　〃　　　　　　　 幹事長　高橋裕之様
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